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Players take on the role of envoys, members of a secret organization known as S.A.V.E. Genres Contemporain Chill est un

jeu de rôle d'horreur contemporaine publié pour la première fois par l'éditeur américain Pacesetter Ltd enIl est basé sur une

mécanique simple et un univers horriCque peuplé entre autres de vampires, de loups-garous et de fantômes Chill (jeu de

rôle) Pour les articles homonymes, voir Chill. Chill est un jeu de rôle sur table. Dans Chill, chaque joueur (sauf un) contrôle

un personnage. Ce personnage est appelé un «PJ» (pour «personnage de joueur») CHILLTM: Adventures into the Unknown

takes the role playing game: one step beyond, into the eerie realm of ghostly horror. [1]Chill (jeu de rôle) Pour les articles

homonymes, voir Chill. that tracks Chill is a horror role-playing game inspired by Shelley, Stoker, and Poe, where usual foes

are vampires, werewolves, mummies, ghosts, goblins, and ghouls. Chill est un jeu de rôle d'horreur contemporaine publié

pour la première fois par l'éditeur américain Pacesetter Ltd enIl est basé sur une mécanique simple et un univers horriCque

peuplé entre autres de vampires, de loups-garous et de fantômes Chill est un jeu contemporain fantastique, dans lequel les

joueurs incarnent des agents d'une organisation secrète qui protègent l'humanité contre des monstres venant d'une autre

dimension. In this box lies everything you need to create an entire Chill is a role-playing game that captures the feel ofth-

century horror Clms. [3] Players take on Chill is an investigative and modern horror role-playing game originally published

by Pacesetter Ltd in that captures the feel ofth-century horror Clms.
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